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浙江工业大学举行全国“两会”精神传达报告会

[ 作者 ] 李建成;李俊 

[ 单位 ] 浙江工业大学新闻网 

[ 摘要 ] 2007年3月20日下午，浙江工业大学在师生活动中心举行全国“两会”精神传达报告会，十届全国人大代表、学校党委书记汪晓村

传达了十届全国人大五次会议精神。他在报告中介绍了本次大会的概况，中央领导在参加浙江代表团讨论时的讲话精神，代表们在讨论中

关注的热点问题，《物权法》和《企业所得税法》的立法背景、意义、主要内容和讨论情况，十一届人大代表的选举办法，以及他本人在

大会期间履行代表职责的情况。 

[ 关键词 ] 浙江工业大学党委宣传部;汪晓村;“两会”;社会主义谐社会;民生

       2007年3月20日下午，浙江工业大学在师生活动中心举行全国“两会”精神传达报告会，十届全国人大代表、学校党委书记汪晓村传

达了十届全国人大五次会议精神。报告会由党委副书记沈传缘主持。汪晓村说，十届全国人大五次会议是全国人民政治生活中的一件大

事，对动员全党全国做好今年改革发展稳定的各项工作，推动全面建设小康社会进程，加快构建社会主义和谐社会，具有十分重要的意

义。他在报告中介绍了本次大会的概况，中央领导在参加浙江代表团讨论时的讲话精神，代表们在讨论中关注的热点问题，《物权法》和

《企业所得税法》的立法背景、意义、主要内容和讨论情况，十一届人大代表的选举办法，以及他本人在大会期间履行代表职责的情况。

汪晓村说，本次“两会”是谋划发展的大会，是促进和谐的大会，是关注民生的大会。这次“两会”体现了更民主、更开放的特点，与会

代表高度负责，会议成果表达了人民群众的根本利益。汪晓村详细介绍了大会在审议讨论各项报告时比较集中的“促进经济又好又快发

展”、“推进社会主义和谐社会建设”、“深化改革和扩大开放”、“维护社会公平和正义”、“推进社会主义民主法治”、“为经济发

展社会和谐提供组织保证”等几个热点问题。汪晓村说，希望全校师生认真学习贯彻全国“两会”精神，努力完成自己的工作、学习任

务，积极推进学校各项工作，以优异成绩迎接党的十七大的胜利召开。在谈到他向大会提交提案、建议的情况时，汪晓村表示，衷心感谢

为他提供相关材料的学生和教师。关于自己在会议期间的情况，汪晓村说：“这次大会期间过得很紧张很忙碌，半个月里没有一天是在午

夜12点半前休息的。除了准备提案建议和发言稿，业余时间还接受了新华网、《新华每日电讯》、人民网、中央人民广播电台、《中国教

育报》、浙江卫视、浙江电台、《浙江日报》、《今日早报》、《钱江晚报》、《都市快报》等中央和地方十多家媒体的采访、访谈。这

既利用媒体表达了自己的观点，更好地履行了代表的职责，同时也宣传了学校，扩大了学校在社会上的影响。” 学校党政领导班子成

员、校级老领导、学校中层干部、省重点学科负责人、正高职称教职工、各民主党派负责人、教代会执委会成员、分团委书记、教师代

表、学生代表近千人参加了报告会。 

  

      

 

我要入编 ┊ 本站介绍 ┊ 网站地图 ┊ 京ICP证030426号 ┊ 公司介绍 ┊ 联系方式 ┊ 我要投稿 

北京雷速科技有限公司 Copyright © 2003-2008 Email: leisun@firstlight.cn 


